

ON A FETE LA SAINT-JEAN

Malgré une intense chaleur, la fête de la saint- jean a été honorée. Mais en raison de la canicule, cette fête qui traditionnellement se déroule à La Pélissière, a été déplacée à la salle des fêtes de Villesèque sur décision des deux organisateurs que sont le comité des fêtes de Villesèque et la commune. De même, le feu de la St Jean qui est le clou de la soirée a été bien sûr annulé par mesure de prudence.

Mais cela n'a pas empêché une soixantaine d'habitants de la commune de se retrouver et de participer à cette « auberge espagnole » et de danser sous les airs d'accordéon de M. ALLE. Des salades diverses, des plats de desserts succulents, de l'aïoli, des omelettes et bien sur les grillades de viande fournies par la société de chasse après l'apéritif offert par la commune ont jalonné dans la bonne humeur cette soirée caniculaire.

Un grand merci aux organisateurs et espérons que l'année prochaine, cette fête sympathique et participative pourra comme il se doit se dérouler au bourg de La Pélissière en plein air et autour du feu de La Saint-Jean.